

# *Celebra presidente Enrique Peña Nieto millonaria inversión de empresa mexicana en Kuwait*

---



Kuwait, 20 ene (RHC) El presidente de México, Enrique Peña Nieto, celebró que la empresa nacional Tenaris Tamsa, dedicada a la construcción de tubos de acero, anunciara un contrato por 150 millones de dólares para invertir en Kuwait.

En el contexto de su gira por países de la península arábiga, participó Peña Nieto en el Foro México-Kuwait, donde propuso la creación de un grupo de seguimiento para que empresarios de ambos países valoren otras oportunidades de inversión.

Durante su intervención en el foro, explicó el primer mandatario mexicano que su país cuenta con un mercado potencial de más de 1150 millones de consumidores, a través de diferentes acuerdos de libre comercio con 46 naciones.

El periplo del jefe de Estado latinoamericano por Oriente Medio antes lo llevó a Arabia Saudita, Emiratos Árabes Unidos y culminará en Qatar, de donde viajará a Suiza, para intervenir en el Foro Económico Mundial de Davos.

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, inició una visita oficial a Kuwait, penúltima escala de su gira por Medio Oriente que antes le llevó a Arabia Saudita, Emiratos Árabes Unidos y culminará en Qatar.

El mandatario mexicano cumple una intensa agenda en esa región, donde atestiguó la firma de importantes acuerdos de cooperación en materia energética, entre otros, y defendió el tránsito hacia el uso de energías limpias y el compromiso en favor del medio ambiente.

Peña Nieto se reúne hoy con las máximas autoridades de Kuwait, donde su gobierno firmará nuevos convenios de colaboración, antes de viajar en la propia jornada a Qatar.

Kuwait está situado en el extremo noreste de la península arábiga y en la punta norte del golfo Pérsico, donde comparte fronteras con Iraq por el norte y Arabia Saudita por el sur.

El Estado de Kuwait, nombre oficial y gran exportador petrolero, tiene una superficie de 17 mil 820 kilómetros cuadrados y una población de alrededor de tres millones de habitantes.

La gira de Peña Nieto concluirá en Davos, Suiza, para intervenir en el Foro Económico Mundial, donde se espera la participación de representantes de alrededor de 80 países cuando la incertidumbre acecha el escenario económico internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81837-celebra-presidente-enrique-pena-nieto-millonaria-inversion-de-empresa-mexicana-en-kuwait>



**Radio Habana Cuba**